

A la découverte de la Pérouse, explorateur

Chantal Toulemonde

Conférencière

Vieille-Toulouse

Mairie, Place de Borde Haute

Mercredi 12 novembre à 21h



Le 1er août 1785, depuis le grand port militaire de Brest, s'élance l'une des ultimes expéditions de découverte de l'histoire de France. Placée sous le commandement de Jean-François de La Pérouse, capitaine albigeois expérimenté, l'entreprise vise à rivaliser avec les navigations britanniques — notamment celles du commandant James Cook, que Louis XVI suivait avec une admiration déclarée. Deux frégates, la Boussole et l'Astrolabe, emportent près de deux cent vingt hommes : des marins, mais aussi des artisans, des artistes et des savants chargés d'observations et de relevés. Le programme prévoit un vaste tour du monde, sur quatre années, alternant longues traversées, escales et reconnaissances, afin d'accroître les connaissances du royaume et d'affirmer son rang. Ce grand dessein, pourtant, s'achève dans la douleur : perdues au cœur de l'océan Pacifique, les deux unités cessent de donner signe de vie. La Pérouse et son équipage disparaissent alors mystérieusement, laissant à la postérité un drame maritime et un mystère tenace. Un moment convivial autour d'un verre sera **offert** après les débats.



Entrée : 3 € par personne (5 € par couple)
Gratuit pour les adhérents (10 €/an)

Toutes nos conférences et infos pratiques sur :
asso4vents.org